

Soirée synodale du 26 mars

Compte-rendu d'un des groupes de l'atelier 4 « Rôle de la famille » / TRANSMETTRE LA FOI

7 participants, Modérateur

Importance du cap de l'adolescence :

- Avant : les enfants jeunes suivent plus facilement, participent aux temps de prière en famille
 - Après :
 - * la messe ennue généralement, leur est imposée. Les enfants râlent...
 - * Nous, chrétiens, sommes minoritaires. Or les ados veulent se fondre dans la masse, ne pas se faire remarquer....
- => d'où un sentiment d'exception pour les parents d'une famille quand la Foi y est partagée par tous, en particulier les grands enfants

Enjeu d'accompagner ce cap :

1. La santé spirituelle des enfants est aidée par celle de leurs parents. Importance de l'exemple de la famille !
2. Les ados ne doivent pas être seuls, ne doivent pas rester isolés dans leur pratique religieuse et dans leur Foi => Importance des amis
3. Importance de l'environnement, de l'ambiance
 - a. Des églises appropriées, avec de la musique (exemple de Sainte Blandine), une disposition cosy (exemple d'Henri IV) et un prêtre qui touche les jeunes.... Les parents choisissent parfois l'église ou la messe en fonction du prêtre prévu...
 - b. Des lieux appropriés autres que les églises : le scoutisme avec ses camps d'été, les manifs pour tous
 - c. Des temps forts, entre jeunes, comme des weekend ou des sessions
 - d. (exemple d'Hautecombe),
 - e. Des écoles orientées : Foyers de Charité de Châteauneuf de Galaure